

Sgt J.K. Nelander

James K. Nelander joined 32 CER on 8 Nov 11, while in High School as a part-time job. His passion to try a career in demolition led him to choose the Combat Engineer trade.

Over the next few years, he completed his BMQ to DP2 training while actively parading with his Unit and conducting exercises, concurrently finishing high school then college.

His primary duties in 32 CER were in the field engineer role. His leadership ability and as a trusted member of his team, Cpl Nelander was assigned the role of 2IC and filled in as Section Commander.

In 2015 he completed his PLQ at the Leadership school in Petawawa.

Following PLQ, Cpl Nelander was posted as 2IC for his section and was tasked primarily instructing on courses for the next two years teaching BMQ/BMQ-L and taught DP1 and DP2 at The Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME), CFB Gagetown.

While serving in CFSME, he took an opportunity and completed the Conventional Munitions Disposal (CMD) course.

Cpl Nelander was promoted to MCpl 1 May 2016 and assumed Section Command on 28 Jun 16.

Early 2017 MCpl Nelander taught a series of a BMQ and BMQ-L for the local High school's co-op programs across southern Ontario.

The final courses were in CFB Borden where he met some different people on the Base and was pointed to taking a class B position with CFRG HQ.

MCpl Nelander went an interview. The interview was carried out with his soon to be new boss Sgt Matthew Jackson, one of the former instructors who he taught with a year or so prior.

MCpl Nelander accepted a Class B contract to work in the Offers section.

In 2018, MCpl Nelander passed the Reg F DP6a course in CFB Gagetown which took most of the year including pre/post course leave and travel. During the course, MCpl Nelander applied to the marketing recruiter support section and surpassed the other competitors.

MCpl Nelander was promoted early 2019 to his current rank of Sergeant.

Upon his contract end, Sgt Nelander on 5 Aug 2021 accepted a position as the R7-2-2 Quality auditor as part of the Quality Management team.

Sgt Nelander retires on 1 Apr 25 completing over 13 years of honourable service.

Some of Sgt Nelander's best memories were built around the comradery during the Engineer Courses, or on exercises, always operating to achieve goals, complete tasks with his section.

The comradery that comes with playing almost every sport at the intramural or base level teams.

While there are things he won't miss like days on end without sleep, while on exercise. There were a lot of good times to be had...I mean who wouldn't love shooting rifles and blowing things up daily?

To Sgt Nelander the CAF has become a second family and because it is a relatively small community, it is always a joy seeing former co-workers or former students from your past.

Chimo!



Sgt J.K. Nelander

James K. Nelander a rejoint le 32e Régiment du génie de combat (32 CER) le 8 novembre 2011, alors qu'il était à l'école secondaire, en tant qu'emploi à temps partiel. Sa passion pour une carrière dans la démolition l'a conduit à choisir le métier de génie de combat.

Au cours des années suivantes, il a complété sa formation de BMQ à DP2 tout en participant activement aux parades avec son unité et en menant des exercices, tout en terminant le secondaire puis le collège.

Ses principales fonctions au sein du 32 CER étaient dans le rôle de génie de combat. Grâce à ses capacités de leadership et en tant que membre de confiance de son équipe, le Cpl Nelander a été nommé 2IC et a assumé la fonction de commandant de section.

En 2015, il a complété son PLQ à l'école de leadership de Petawawa.

Après le PLQ, le Cpl Nelander a été affecté comme 2IC de sa section et a principalement été chargé de l'enseignement sur les cours pendant les deux années suivantes, enseignant le

BMQ/BMQ-L et le DP1 et DP2 à l'École du Génie Militaire des Forces canadiennes (EGMFC) à la BFC Gagetown. Pendant son service à l'EGMFC, il a saisi l'occasion et a complété le cours de démantèlement de munitions conventionnelles (CMD).

Le Cpl Nelander a été promu au rang de Cplc le 1er mai 2016 et a pris le commandement de sa section le 28 juin 2016.

Au début de 2017, le Cplc Nelander a enseigné une série de cours BMQ et BMQ-L pour les programmes coopératifs des écoles secondaires locales dans le sud de l'Ontario.

Les derniers cours se sont déroulés à la BFC Borden, où il a rencontré différentes personnes sur la base et a été orienté vers un poste de classe B au quartier général du CFRG.

Le Cplc Nelander a passé un entretien. L'entretien a eu lieu avec son futur patron, le Sgt Matthew Jackson, un ancien instructeur avec qui il avait enseigné environ un an auparavant.

Le Cplc Nelander a accepté un contrat de classe B pour travailler dans la section des Officiers.

En 2018, le Cplc Nelander a réussi le cours DP6a de la Rég F à la BFC Gagetown, ce qui a pris presque toute l'année, y compris les congés avant et après le cours et les déplacements.

Pendant le cours, le Cplc Nelander a postulé pour la section de soutien du recruteur en marketing et a surpassé les autres candidats.

Le Cplc Nelander a été promu au rang de sergent au début de 2019.

À la fin de son contrat, le Sgt Nelander, le 5 août 2021, a accepté un poste d'auditeur de qualité R7-2-2 au sein de l'équipe de gestion de la qualité.

Le Sgt Nelander prendra sa retraite le 1er avril 2025 après plus de 13 ans de service honorable.

Certain des meilleurs souvenirs du Sgt Nelander ont été construits autour de la camaraderie pendant les cours de génie ou lors des exercices, où il a toujours œuvré pour atteindre les objectifs et accomplir les tâches avec sa section. La camaraderie qui accompagne la pratique de presque tous les sports au niveau intramuros ou avec les équipes de la base. Bien qu'il y ait des choses qu'il ne regrettera pas, comme des journées entières sans sommeil lors des exercices, il y a eu beaucoup de bons moments à vivre... Je veux dire, qui ne voudrait pas aimer tirer des fusils et faire exploser des choses tous les jours? Pour le Sgt Nelander, les FAC ont été une seconde famille, et comme c'est une communauté relativement petite, c'est toujours un plaisir de revoir d'anciens collègues ou anciens étudiants de son passé.

